

BROADCAST

Jalin Silaturahmi, Batuud Koramil 12/Mranggen Hadiri Pengajian Kitab Maulid Simtudduror Yayasan Galagah Wangi Desa Waru

Muhammad Makruf - DEMAK.BROADCAST.CO.ID

Nov 22, 2022 - 11:51



Kegiatan Jalin Silaturahmi, Batuud Koramil 12/Mranggen Hadiri Pengajian Kitab Maulid Simtudduror Yayasan Galagah Wangi Desa Waru

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak diwakili Batuud Serma Wahyu Hidayat menghadiri pengajian Yayasan Galagah Wangi Desa Waru, Kecamatan Mranggen. Acara yang digelar di gedung sholat Galagah Wangi ini diisi dengan pembacaan Kitab Simtudduror fi akhbar Maulid Khairil Basyar min akhlaqi wa aushaafi wa siyar atau yang sering disebut kitab Maulid Simtudduror, Minggu (20/11/2022) malam.

Pengkajian kitab Simtudduror langsung dibacakan oleh KH. Muhamadun Ibnu Sami', selaku ketua yayasan. Dengan dihadiri oleh Kepala Desa Waru Arifin, Bhabinkamtibmas Bripta Tri M dan jamaah pengajian sekitar 200 orang.

Kitab ini berisi bacaan maulid yang disusun oleh Habib Ali bin Muhammad bin Husin Al-Habsyi. Bacaan maulid ini juga dikenal dengan nama maulid habsyi yang merujuk pada nama pengarangnya. Maulid simtuduror biasa dibacakan dalam majelis ta'lim dan pertemuan-pertemuan khusus keagamaan.

Disela acara, Batuud Serma Wahyu Hidayat menyampaikan bahwa pengajian tersebut dilaksanakan secara rutin seminggu sekali, dengan kajian kitab Maulid Simtudduror yang memuat tentang kisah Rasulullah dari lahir hingga wafat. Selain itu, juga berisi untaian mutiara sifat-sifat Rasulullah yang mulia.



Ditambahkannya, kehadirannya ke pengajian sebagai bentuk upaya Koramil 12/Mranggen dalam menjalin silaturahmi dengan semua komponen dan elemen yang ada di tengah masyarakat, khususnya di wilayah Kecamatan Mranggen.

Pihaknya sangat menyambut baik kegiatan yang digelar Yayasan Galagah Wangi Desa Waru ini. Selain untuk merajut dan mempererat silaturahmi antar warga, juga untuk menjaga kerukunan di tengah masyarakat.

"Selain sebagai upaya pererat silaturahmi dengan Yayasan Galagah Wangi dan juga masyarakat. Kita juga akan bertambah ilmu tentang sejarah Rasulullah SAW. Semoga warga yang lain yang belum ikut Ngaji, bisa ikut, karena sangat banyak sekali manfaatnya," tegas Batuud.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak